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特別委員会
東海第二発電所の

工事状況を確認

　現在、原子力問題調査特別委員会では 4
件の請願を審査しています。その調査の一
環として、8月 5日に日本原子力発電株式
会社東海第二発電所の安全性向上対策工事

の状況を視察しました。今後は、「エネル
ギー政策」、「新規制基準」、「広域避難計画」、
「放射性廃棄物」について参考人から説明
を聞き、調査を行っていく予定です。

請願第 4 － 3 号

　個人の思想、行動、交友関係などの個人情報が監
視・報告の対象に含まれる可能性が高く、内心の自
由という最も重要な基本的人権を侵害しかねない。
また、「政府の裁量次第」という危険な運用を許す
ことはできない。

大名…美恵子…議員

　「調査範囲が思想信条等まで及ぶ恐れがあるとい
うだ

・ ・ ・
けで法律の廃止を求めることに賛同できない」

と否定されるが、優先すべきは国家か国民か、が論
点。少数者の抑圧・排除という国家の暴力性こそが
危険なのだ。

阿部　功志…議員

自分の意見（賛成または反対）を表明し、その意
見に反対する議員、賛否の意思を決めていない議員を、自分の意見に
賛同させることを目的に行うものです。

討論とは…

議案第 132 号

　3年半前に料金改定の話が上がったときに、コロ
ナ禍のためだったのか準備は整えたが改定せず今日
まできた。ではなぜ今回一気に 50円もの引き上げ
なのか。納得のいく説明はない。改定せず汲取り事
業者支援を行うべき。

大名…美恵子…議員

認定第 11 号

　農業者数減少の解決は国の責任で行われるべきこ
と。農業共済組合の大規模広域化は「真に農業経営
の安定化を補償する組織」になれるのか疑問。組合
を解散し残金の市町村分配は認められない。

大名…美恵子…議員

議案第 133 号

　照沼小の口腔ケア事業を評価。今後、全小学生へ
の拡大を。石神・村松・白方・真崎の多目的ホール
への空調設備工事は反対しないが、温暖化などの問
題を考えると、運用・活用・再生可能エネルギー利
用などの対策が必要。

光風会　江田　五六…議員
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